## Klare Niederlage zum Jahresabschluss gegen Langen IV

Die zweite Mannschaft empfing am dritten Adventssonntag die vierte Vertretung aus Langen. Da vier Stammkräfte bei uns ausfielen, wäre schon eine Punkteteilung eine Sensation gewesen. Doch etwas überraschend konnten wir schnell 2:0 in Führung gehen. Florian Heunemann wurde in der ersten Mannschaft nicht gebraucht und kam so zu seinem ersten Einsatz in der B-Klasse. Ein Figurengewinn in der Eröffnung reichte am Ende für den vollen Punkt. Auch Thilo Lutz konnte durch eine Springergabel Materialvorteil erzielen, wonach sein Gegner postwendend aufgab. Dieser beruhigende Vorsprung währte jedoch nicht allzu lange. Nach Qualitätsverlust konnte Henning Hirsch seine Stellung nicht mehr halten und musste daher kurze Zeit später aufgeben. Besser erging es auch Peter Allmann nicht. Mit den weißen Steinen konnte er seine Partie lange offen gestalten. Dem Verlust eines Bauern folgte der Verlust des gesamten Spiels. Mit dem 2:2-Ausgleich war für uns nach vier Stunden Spielzeit noch alles drin. Doch leider musste auch Stephan Keisner die Überlegenheit seines Gegners anerkennen. Dieser konnte am Königsflügel entscheidend angreifen und so den dritten vollen Punkt für Langen einfahren. An den beiden restlichen Brettern sah es nicht gut für uns aus. Überraschend konnte Horst Büdinger mit zwei Bauern weniger Remis halten, nachdem er bereits wie der sichere Verlierer aussah. Mit den schwarzen Steinen verlor auch Samuel Kießl seine Partie. Gegen einen deutlich stärkeren Kontrahenten vermochte er sich zwar lange zu erwehren, aber letztlich konnte Langen den vierten Sieg des Tages verbuchen. Mit dieser 2,5:4,5-Niederlage rangiert die zweite Mannschaft jetzt auf dem sechsten Tabellenrang. Das neue Jahr startet mit einem Auswärtsspiel bei der fünften Vertretung von Gernsheim.